

Bericht Sebastian Braun, Sozialreferent im Stupa am 28.11.2007

- Wir haben ein Standardformular im AStA Büro und auf der Internetseite zur Verfügung gestellt, um Widerspruch gegen den Gebührenbescheid zu stellen.
- Der Eltern-Kind-Raum in der Mensa Stadtmitte ist eröffnet worden, die Einweihung erfolgt am 15.01.2007. Ein Eltern-Kind-Raum ist auch auf der Lichwiese geplant und erfolgt im Laufe des nächsten Jahres.
- Der AStA hat am 15.10.2007 eine Bafög-Info-Veranstaltung zusammen mit dem StuWe gemacht. Es ging um Studienfinanzierung und Bafög.
- Am 13. und 14.11.2007 ist zusammen mit der DGB.Jugend und der Kooperationsstelle Arbeit und Wissenschaft vor den Mensen für das CampusOffice geworben worden.
- Die Sozialerhebung mit den darmstadtspezifischen Daten ist da.
-



**Antrag zur Anpassung der Aufwandsentschädigung (AE) für
gewählte Referentinnen und Referenten an den BaföG-Satz**

Das Studierendenparlament möge beschließen:

„Die Aufwandsentschädigung für die gewählten Referentinnen und Referenten wird auf 585 Euro angehoben.“

Begründung:

§ 41 Absatz 1 der Finanzordnung der Studierendenschaft TUD besagt, dass die AE für die gewählten Referentinnen und Referenten sich an dem BaföG-Satz zu orientieren habe. Folglich sollte die AE von derzeit 510 Euro auf 585 angehoben werden.